

Mit den Rheinland-Pfalz-Meisterschaften der Männer, Frauen und U18 in Konz steht auch für viele Athlet*innen des LV Pfalz ein erster Höhepunkt der Bahnsaison 2024 bevor. Nahezu 400 Athletinnen und Athleten werden am Sonntag in 70 Wettbewerben an den Start gehen. Mit guten Chancen auf Medaillen reisen auch Starter*innen aus der Pfalz ins Rheinland. So kommt es über 110 m-Hürden zum erneuten Aufeinandertreffen von Moritz Heene (1. FC Kaiserslautern) mit dem Zehnkämpfer Kai Kazmirek und Felix Klecker, die von den gemeldeten Zeiten ganz dicht beieinander liegen. Spannend kann es auch bei der 4x100 m-Staffel der U18 werden. Das Quartett der StG Nußdorf-Germersheim-Deidesheim und die Vertretung des USC Mainz trennen nach den Vorleistungen nur wenige Hundertstelsekunden.